

Liebe Kundinnen und Kunden,

unser herzlicher Dank gilt Ihnen! Sie haben uns, auch in diesem für uns nicht einfachen Jahr, die Treue gehalten. Trotz intensiver Suche macht uns der Fachkräftemangel leider weiter zu schaffen. Daher müssen wir auch im neuen Jahr die verkürzten Öffnungszeiten beibehalten.

**Wir wünschen Ihnen ein schönes
Weihnachtsfest und ein gutes neues Jahr
mit viel Gesundheit und Glück!**

Anstatt Weihnachtsgeschenke zu verteilen, wollen wir auch in diesem Jahr einen Geldbetrag an eine gemeinnützige Vereinigung spenden. Heuer geht das Geld wieder an die



Olgäle-Stiftung ist ein gemeinnütziger Verein. Sie fördert das Olgahospital, unser Kinderkrankenhaus in Stuttgart, im Volksmund "Olgäle" genannt.

olgäle stiftung

FÜR DAS KRANKE KIND E.V.

Ihre

**Mornhinweg**
Gärtnerei

Ulrich Mornhinweg

Heidi Mornhinweg

Ilse Silberberger